

Stellungnahme des Vorstands zum Antrag Rinck 'Sponsoren und Förderer bei SFD'

Die Grundsatzkommission hat auf der CVL Tagung in Wuppertal im März 2011 ein Papier zur Neugestaltung des Förderer- und Sponsoren Status vorgelegt. Dieses wurde vom Vorstand geprüft und kommentiert und an die Grundsatzkommission zur abschließenden Diskussion zurückgegeben. Die Grundsatzkommission wird dieses Papier auf ihrer nächsten Sitzung, 29. Mai 2011, verabschieden. Dieses wird dann ins Intranet eingestellt und wird die Basis einer notwendigen Neufassung des Förderer- und Sponsoren Status bilden. Die Umstellung soll mit neuem Geschäftsjahr, d.h. 2012, erfolgt sein. Bestandteil dieser Regelung wird u.a. auch die Abgabemenge der Magazinexemplare sein.

25. Mai 2011 Vorstand SFD